



COMMUNIQUE DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMEDIATE
01 / 03 / 2017

L'île Maurice se met au vert – salon Destinations Nature du 16 au 19 mars 2017



L'Office du Tourisme de l'île Maurice sera présent pour la première fois sur le salon Destinations Nature, stand D 087, du 16 au 19 mars prochains. Le patrimoine naturel de l'île sera au cœur des discussions avec le grand public.

L'île Maurice est une destination très prisée des voyageurs français. Très connue pour ses plages magnifiques et ses lagons cristallins, elle cache aussi des trésors naturels à découvrir : entre reliefs montagneux, vastes forêts endémiques et vestiges volcaniques, la destination est idéale pour les amoureux de la nature et les familles en quête d'aventures.

Parmi les activités phares à découvrir :

Partez pour une randonnée sur le Morne Brabant, patrimoine mondial de l'UNESCO, ou expérimentez le canyoning aux cascades de Tamarin. Participez à l'une des très populaires compétitions de trail comme le Royal Raid ou le Ferney Trail, ou bien explorez l'île Rodrigues à cheval. Envie de sensations fortes ? Optez pour la tyrolienne et traversez à toute allure les paysages incroyables de l'île.

Rendez-vous du 16 au 19 mars sur le stand Maurice & Rodrigues n° D087, au pavillon 4 du Parc des Expositions, Porte de Versailles.

CONTACT PRESSE - MATHILDE VANNERON
TEL: +33 1 53 43 53 37 – EMAIL: ILEMAURICE.FRANCE@AVIAREPS.COM

###

A propos de : L'île Maurice se trouve dans l'océan Indien, à environ 800 kilomètres à l'est de Madagascar. L'île volcanique est célèbre pour la chaleur de sa population multiculturelle, ses plages de sable blanc et ses hôtels luxueux. Grâce au climat austral, même pendant les saisons les plus fraîches, de mai à septembre notamment,

les températures descendent rarement en dessous de 22°C le long des côtes ce qui fait de Maurice une destination de vacances toute l'année. L'île est idéale pour les amateurs de sports nautiques, les golfeurs, les randonneurs, les amateurs de culture, les curistes, les lunes de miel et pour les familles. La capitale de l'île Maurice est Port Louis. Il y a 1,3 millions d'habitants à Maurice incluant l'île Rodrigues. Trois religions se côtoient dans l'harmonie : l'Hindouisme, l'Islam et le Christianisme. L'anglais est la langue administrative de l'île mais le français et le créole sont utilisés au quotidien.

Pour plus d'informations sur l'île Maurice, rendez-vous sur notre site internet : www.tourisme-ilemaurice.mu

